



KKI MELBOURNE

KURSUS EVANGELISASI PRIBADI

Angkatan ke-3

Hendaknya terangmu bercahaya, Mat 5:16

JUL – NOV 2023



Shalom

KKI Melbourne mengundang bapak/ibu/saudara/saudari sekalian untuk ikut dalam Kursus Evangelisasi Pribadi yang akan dilaksanakan online pada tanggal 23 July – 26 November 2023.

TUJUAN KEP

'PRIBADI' berarti mengajak anda untuk mulai menerima dan menghayati "Kabar Baik" di dalam dirinya sendiri dahulu

(menghayati kehidupan Kristiani yang otentik).

Menerima kehadiran Kristus yang nyata dalam hidupnya dan mengalami perubahan visi dan perilaku, dan kemudian membawa 'Kabar-Baik' ini pada sesama secara perorangan 'pribadi kepribadi'.

Mengambil bagian dalam tugas dan panggilan Gereja dalam hal penginjilan, pengudusan dan pembaharuan tata dunia.

BUAH-BUAH

Secara pribadi mengalami pembaruan hidup melalui semangat penginjilan dan pengudusan, - pemulihan dalam hubungan keluarga, menjadi suami yang lebih baik, menjadi istri yang lebih baik, menjadi orang tua yang lebih baik, menjadi profesional yang lebih baik, menjadi anggota Gereja yang lebih baik.

Secara komunal, Gereja merasakan bahwa kerasulan awam semakin berperan. Umat yang tidak aktif kini bergabung kembali dalam kegiatan Gereja, dan mereka yang telah aktif juga semakin menghayati kehidupan panggilannya sebagai rasul awam.

JADWAL KEGIATAN

MISA PEMBUKAAN

23 July 2023 – Boxhill

PENGAJARAN (online)

27 July s/d 2 November 2023
(Selasa & Kamis, 19:30-21:30PM AEST)

REKOLEKSI (on-site)

4 & 5 November 2023 – Boxhill

PRAKTEK KUNJUNGAN PANTI (online) 9 & 16 November 2023

INAGURASI (on-site)

26 November 2023- Boxhill

PERSYARATAN

- Berumur 18 tahun keatas
- Sudah dibaptis secara Katolik
- Berkomitmen untuk mengikuti seluruh rangkaian kegiatan KEP



PENDAFTARAN

Silahkan mengisi formulir online di link pendaftaran di bawah ini
&
Mentransfer biaya pendaftaran ke rekening KKI Melbourne

[LINK PENDAFTARAN](#)

BIAYA PENDAFTARAN \$75

Biaya pendaftaran dapat ditransfer ke rekening KKI Melbourne:

Acct Name : Indonesian Catholic Family

BSB : 063 549

Acct Number : 105 26747

Description : "KEP 3 - Nama Lengkap Peserta"



Informasi lebih lanjut silahkan hubungi:

Susan: 0401 490 091, **Siska:** 0488 029 250, **Soesad:** 0411 811 461

[Link FAQ](#)

TESTIMONIAL PESERTA KEP 1 & 2



KEP memperkuat iman saya dan mengingatkan Kembali tugas saya dalam keluarga dan komunitas. Sayapun bertemu teman2 baru!

Edwin (KEP2)

Ikut KEP pertamanya hanya ingin tahu apa itu maksudnya Evangelisasi Pribadi. Tidak menyesal saya ikut KEP walau harus luangkan waktu seminggu 2x online kursus. Secara pribadi, saya merasakan perubahan positif dengan mulai mau membaca kitab suci, menghadapi masalah dengan lebih baik, iman juga berasa disegarkan kembali. Sungguh suatu kesempatan yg baik bisa ikut KEP

Irma (KEP1)

Saya merasa bersyukur bisa ikut KEP padahal saat itu saya sedang mengikuti Latihan Rohani Pertama Ignasian. Dua kali seminggu selama empat bulan, saya jalani dengan penuh kesetiaan.

Dari KEP saya merasa mendapatkan kunci untuk membuka pintu dimana Tuhan sudah menunggu dengan tangan terbuka untuk memeluk kita. Tuhan yang tidak pernah capai untuk mengampuni dan Tuhan yang selalu bersama kita di dalam suka dan duka.

Dari kunjungan virtual panti asuhan anak difabel saya melihat betapa besar kasih Tuhan! Dimana umatNya menderita, Tuhan mengajak untuk saling membantu, memberi semangat menyatakan "Kamu selalu dikasihi!"

Bernadette (KEP2)

Pertama diajak ikut KEP saya ragu apakah bisa ikut full selama kurleb 3 bulan setiap Selasa jam 7.30-9.30 pm. Pada jam2 itu pekerjaan di dapur dan makan malam keluarga kami belum selesai. Tapi berkat kebijaksanaan team KEP saya bisa mengikuti semua session lengkap dg kondisi tertentu dan Puji Tuhan semua sesi bisa saya ikuti tanpa bolos 😊. Pengajarannya bermanfaat mengingatkan saya Kembali untuk tetap setia kepada Tuhan. Kita berusaha, Tuhan melengkapinya. Praise the Lord

Angela (KEP1)

Apa yang di ajarkan di KEP sangat bermanfaat bagi saya untuk membawa kedamaian dalam kasih Tuhan dalam keluarga dan lingkungan

Rosita (KEP2)

TESTIMONIAL PESERTA KEP 1 & 2

Saya di baptis sejak kecil. KEP memberi saya penyegaran secara sistematis inti sari serta cara pandang iman katolik; yg selanjutnya meneguhkan & memotivasi apa yg menjaditugas, tujuan dan misi hidup saya di dunia ini. Shalom...

Julius (KEP1)



Di dalam keseluruhan pengajaran kita akan belajar peran dan kasih Yesus dalam kehidupan kita secara lebih mendalam sampai menyentuh pribadi kita yg paling dalam. Sangat mencerahkan, menguatkan dan memberi wawasan baru dalam memahami iman katolik.

Grace (KEP1)

Pengajaran KEP sungguh membuka hati dan pikiran saya sebagai seorang katolik untuk hidup lebih baik dan mengandalkan Tuhanku yang luar biasa. Tidak terasa 4 bulan berlalu dengan cepat dan selalu ada kerinduan untuk hadir di dalam setiap pengajaran walaupun di tengah kesibukan bekerja dan kegiatan yang lain. Komitmen untuk menghadiri setiap pelajaran terbayar berlipat2 dengan pelajaran dan sharing dari teman2 selama kursus ini.

Ira (KEP2)

KEP menyadarkan bahwa selama ini saya terlalu egois karena memikirkan keselamatan diri sendiri. KEP membuat saya untuk lebih mau berbagi dengan tulus kepada keluarga, teman dan orang lain agar mereka bisa merasakan kasih Tuhan seperti yang saya rasakan.

Eggy (KEP1)